



Regierungsratsbeschluss vom 17. Oktober 2023

Schriftliche Anfrage Michael Hug betreffend Begrünungsmassnahmen von Brücken

P235396

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zur Verminderung der Hitzebelastung und zugunsten einer weiterhin guten Lebens- und Aufenthaltsqualität auch an heissen Tagen sollen in Basel möglichst viele Flächen begrünt und beschattet werden. Deshalb werden vorbehältlich des Entscheids des Grossen Rates ab Frühjahr 2025 an stark frequentierten öffentlichen Orten mobile Beschattungs- und Begrünungselemente aufgestellt. Bei vom Kanton neu zu erstellenden Brückenbauwerken werden künftig Begrünungsmassnahmen in Form von grünen Tramtrassees, bepflanzbaren Bereichen, grünen Schattendächern sowie die Vernetzung von Grün- und Lebensräumen geprüft. Bei bereits bestehenden Brücken wie der Dreirosen- und der Johanniterbrücke ist aufgrund der Statik und des Platzbedarfs der Grünelemente eine nachträgliche grössere Begrünung nicht realistisch.

